
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
30. Sitzung des Bauausschusses Usedom  

vom 16.10.2023 

 
Top 3 Billigung der Sitzungsniederschrift der Sitzung vom 31.07.2023 
 
 

Frau Lemke erklärt, dass im Protokoll nicht aufgeführt wurde, wie mit der Pachtangelegenheit 
Kussow verfahren wird und die Frage nach dem Pachtzins ist ebenfalls nicht vermerkt. 

Herr Schultz sagt, dass im nichtöffentlichen Teil dazu eine Information erfolgt. 

 

Die Sitzungsniederschrift wird einstimmig gebilligt. 
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